

ANTRAG 7

der **NÖAAB-FCG AK Fraktion**
an die **9. AKNÖ Kammer-Vollversammlung der XVI. Funktionsperiode**
am **05. Mai 2023**

Berufsorientierung verpflichtend als Schulfach

Um für die Berufswelt eine gut überlegte Entscheidung treffen zu können, ist es sinnvoll, das Schulfach Berufsorientierung verpflichtend in der 7., 8. und 9. Schulstufe in den Lehrplan aufzunehmen.

Dabei können wichtige Informationen und Erfahrungen ausgetauscht werden, die bei der beruflichen Zukunft helfen.

Die Lehrperson kann sich als Unterstützung Referenten*innen aus verschiedenen Firmen einladen und Betriebsbesuche vereinbaren, die dann ihre individuellen Berufsbilder in ihren Unternehmen vorstellen.

Dadurch werden auch bisher eher unbekanntes Berufsbilder besser in Vordergrund gerückt.

So können die Schüler*innen ihre Stärken und Interessen besser einschätzen und überlegen, was sie in Zukunft arbeiten möchten und welche Tätigkeiten in den jeweiligen Berufen ausgeübt werden.

Die NÖAAB-FCG AK Fraktion stellt in der 9. Vollversammlung der XVI. Funktionsperiode der Kammer für Arbeiter und Angestellte für Niederösterreich den Antrag, den Gesetzgeber aufzufordern, das Schulfach Berufsorientierung verpflichtend in der 7., 8. Und 9. Schulstufe aufzunehmen.